

Sucedió esta quincena

Esta quincena los vinos blancos han dejado perder, si no precio, sí euforia, y los precios, sostenidos en unas plazas y en otras con pérdidas, podemos situarlos entre 95/97 pesetas, que teníamos la pasada quincena.

Los Tintos campeando por sus bellos prados, quién como ellos, nos brindan los precios de 120 para los cerrados de color, 105/110 claretes y las 100/105 pesetas los rosados.

Los Alcoholes que, en su día, muy alegres, alentaron el vino en su carrera de precios, cuando éste lo teníamos a 85 pesetas lo lanzaron hasta merodear por los precios actuales, hoy están sumisos y con escasos compradores, excepto los destilados y holandas que dado su destino, por ser solamente éstos los que usan nuestras industrias de Brandyes para su fabricación, siguen manteniendo los precios, aunque con algo de pérdida: destilados, 88/90; rectificadores de vino, 86/88; los rectificadores de residuos, 81/83 y holandas 65 pesetas litro.

COMENTARIO.— Las vísperas de Semana Santa, el agua y la nieve que estos días han mojado los campos de las viñas manchegas y otras zonas, han enfriado los ánimos, y mientras los comerciantes se dedican a suministrar a restaurantes y bares, pasando por cafeterías, tabernas y colmados, cesan las compras de vinos y sus derivados con destino a sus almacenes. Es conveniente que la propiedad y tenedores de vino guarden prudencia y solamente cedan vino y alcoholes, cuando éstos, sean pagados como mínimo al precio actual, pues si existe serenidad, los precios actuales no descenderán y, pasado el mes de Abril, volverá con las flores de Mayo la demanda de caldos.

IMPORTACION.— Efectivamente, lo anunciado se está trayendo, pero esto no nos importa, nuestros caldos valdrán si, como indicamos más arriba, PODEMOS CONSERVAR LA SERENIDAD. No es posible que puedan adquirir en el exterior, mercancía que iguale nuestra calidad al precio que tenemos; por tanto, en esto no hay que pensar. Posiblemente a corto plazo, lo que tendrá que ir resolviendo la administración, es la compra en el exterior de vinos de baja calidad, para proveer a las fábricas españolas que durante todo un año, tienen que fabricar Destilados y Holandas para los brandyes ya que a pasos agigantados vamos hacia el desarrollo, a la comercialización de los vinos de la mancha en casi su totalidad, que es quien campaña tras campaña, ha sido la fuente inagotable de esta materia.

Jerez, Rioja, Montilla y Moriles y alguna otra zona han tenido su época de desarrollo en cuanto a crear y fomentar industrias vinícolas. LA MANCHA, está en el mejor momento, porque hay dinero en ahorro, porque tiene la Caja Rural número uno de España, con la valiosa dirección de su presidente D. Luis Martínez, manchego por excelencia, creador y dispuesto a colaborar con su provincia, porque la primera autoridad provincial de Ciudad Real, D. Andrés Villalobos Beltrán, Gobernador Civil, quiere darle a la MANCHA vida y progreso, uniendo pensamientos y voluntades, que es en definitiva lo que necesita para organizar la provincia, en la que espera crear industrias vinícolas entre otras, con una denominación de origen y una categoría que nos honre y nos sirva de prosperidad para la Mancha.